



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 18 février 2022

### 101 000 euros pour valoriser l'espace public à Latour-de-France

**Le Conseil Départemental, réuni en Commission Permanente sous la présidence de Hermeline MALHERBE, a décidé l'octroi d'une subvention de 101 000 euros afin de valoriser l'espace public sur l'axe de centralité dans la commune de Latour-de-France.**

Ce projet vise à optimiser l'agencement de l'axe de centralité du village, desservant entre autres la mairie, les écoles primaires et maternelles, le pôle santé et l'espace Jean-Pierre Boreil. Cet aménagement, structurant pour la vie du village, aura pour objectif d'élaborer un plan de circulation et de stationnement, d'améliorer l'accessibilité permettant de dynamiser les commerces et espaces culturels, d'installer du mobilier urbain, tout cela en maintenant des espaces de verdure et de fraîcheur.

Le Département a à cœur l'aménagement du territoire afin d'améliorer le cadre de vie des Catalan.e.s et de valoriser la richesse des communes. C'est pourquoi le Département apporte son soutien financier à ce projet à hauteur de 101 000 euros.

**HÔTEL DU DÉPARTEMENT** - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr

